



Medienmitteilung, 11. Oktober 2023

## **Unternehmertum am Gymnasium thematisieren Schülerinnen und Schüler der Kantonsschule Büelrain bewerten Startup Pitches an den Startup Nights 2023**

**Winterthur - Der Entrepreneur Club Winterthur und WirtschaftsBildung.ch starten ein Pilotprojekt zur Förderung von Entrepreneurship in Gymnasialklassen. Die Jugendlichen lernen unternehmerisch zu denken und erleben die Welt der Startups. Das Highlight wird der Besuch der Startup Nights am 2. und 3. November 2023.**

Am 2. und 3. November veranstaltet der Entrepreneur Club Winterthur die Startup Nights in den Eulachhallen Winterthur. Zu diesem Anlass haben sich WirtschaftsBildung.ch, die Kantonsschule Büelrain und der Entrepreneur Club Winterthur zusammengetan, um in diesem inspirierenden Rahmen den unternehmerischen Nachwuchs aus der Region mit einem Pilotprojekt zu fördern.

### **Youth Approved: Jugendliche wählen das vielversprechendste Startup**

120 Jugendliche vom Wirtschaftsgymnasium Winterthurs werden auf die Teilnahme des Events vorbereitet, indem sie lernen, worauf es beim Gründen eines erfolgreichen Startups ankommt. Um dieses Wissen gleich anzuwenden, wird ihre Aufgabe vor Ort an den Startup Nights sein, die Startup-Pitches zu besuchen und zu bewerten. Danach gilt es gemeinsam einen Sieger zu bestimmen, der bei der Preisübergabe zusätzlich das Siegel "Youth approved" bekommt – persönlich überreicht durch delegierte Schülerinnen und Schüler.

### **Praxisorientierter Wirtschaftsunterricht**

“Uns ist es wichtig, dass wir beim Vermitteln von unternehmerischem Denken stets praxisorientiertes Wissen vermitteln. Deshalb freue ich mich sehr, dass wir mit dem Entrepreneur Club Winterthur zusammenarbeiten und den Jugendlichen an den Startup Nights gleich eine Möglichkeit bieten können, das Gelernte anzuwenden”, freut sich Petronella Vervoort, Geschäftsführerin bei WirtschaftsBildung.ch. Ausserdem können die Schülerinnen und Schüler gleich mit Gründerinnen und Gründern in Kontakt treten und aus erster Hand erfahren, wie es ist ein Startup zu gründen.

“Da Startups in der Regel einen starken Purpose haben und etwas auf dieser Welt verändern wollen, bin ich überzeugt, dass diese jungen Menschen den Besuch der Startup Nights inspirierend und spannend finden werden. Wenn ihnen dabei der Karriereweg “Startup gründen” als Option bewusst wird, umso schöner”, sagt Alyssia Kugler, Geschäftsführerin Entrepreneur Club Winterthur über das Projekt.

## **Über Startup Nights**

Der Entrepreneur Club Winterthur (ECW) organisiert zum siebten Mal die Startup Nights. Der Event inspiriert zum Gründen, vermittelt Wissen zur Unternehmensentwicklung und vernetzt Startups mit Investoren, innovativen Unternehmen und innovationsbegeisterten Personen. Keynotes, Panel Diskussionen, Live-Interviews, Workshops, Matchmaking, Pitching Competition und ein Ausstellerbereich mit 200 Startups werden über 8'000 Personen aus der ganzen Schweiz und dem Ausland anziehen.

**Website Event:** [www.startup-nights.ch](http://www.startup-nights.ch)

**Programm:** [www.startup-nights.ch/program](http://www.startup-nights.ch/program)

**Pressekit Startup Nights:** [\(\(LINK\)\)](#)

**Website Entrepreneur Club Winterthur:** [www.ec-w.ch](http://www.ec-w.ch)

## **Kontakte:**

Alyssia Kugler  
Geschäftsführerin Entrepreneur Club Winterthur  
Verantwortliche Startup Nights  
[alyssia@ec-w.ch](mailto:alyssia@ec-w.ch)  
+41 78 733 55 71

Petronella Vervoort  
Geschäftsführerin Wirtschaftsbildung.ch  
[p.vervoort@wirtschaftsbildung.ch](mailto:p.vervoort@wirtschaftsbildung.ch)  
+41 79 871 19 57

Peter Lautenschlager  
Prorektor Kantonsschule Büelrain Winterthur  
[peter.lautenschlager@kbw.ch](mailto:peter.lautenschlager@kbw.ch)  
+41 79 520 13 39